



Spatenstich für Eissport-Arena

Rund 100 Eishockey-Fans und Eissport-Freunde waren am Montagnachmittag in den Lindauer Eichwald gekom-

men, um den Spatenstich für die Überdachung des Eisstadions mitzerleben. Wie Oberbürgermeisterin **Petra Seidl** in einer kurzen Ansprache vor Vertretern von Stadt und Stadtwerken, Baufirmen sowie Förderverein und Eislaufverein betonte, soll die neue Eissport-Arena noch rechtzeitig vor Saisonbeginn am 10. Oktober eröffnet werden. Dem Vorsitzenden des Fördervereins, **Andreas Willhalm**, und Ge-

schäftsführer **Bernd Wucher** war die Freude regelrecht ins Gesicht geschrieben, dass es nach Jahren des Planens und Wartens jetzt endlich losgeht. 78 Sitzungen in eineinhalb Jahren hatte die „Projektgruppe 2010“ bewältigt. ust

Unfairer Wettbewerb

Auch wenn er in Berlin und im Wahlkreis gewaltig eingespannt ist: Seinen „Nebenjob“



„Spatenstich für ein Dach“: Auch die kleinen Eishockey-Freaks freuen sich auf die Arena.

FOTO: STOCK